



SANTÉ



## Nouvelle maison de santé pluridisciplinaire à Nontron : une équipe d'assistance à maîtrise d'ouvrage retenue

Le projet de création d'une nouvelle maison de santé pluridisciplinaire à Nontron a franchi une étape supplémentaire avec le recrutement d'une équipe d'assistance à maîtrise d'ouvrage cet été. Cela a été annoncé aux professionnels de santé à l'occasion d'une réunion organisée par le Conseil départemental jeudi 7 septembre avec les acteurs concernés.

*Publié le 15 septembre 2023*

Le Département a souhaité porter le projet de la création d'une nouvelle maison de santé pluridisciplinaire à Nontron, en lien avec les professionnels de santé la Communauté de communes Périgord nontronnais et l'Agence régionale de santé, pour renforcer l'offre médicale et l'attractivité non seulement de la ville, mais plus largement, de tout le nord du département. Une volonté rappelée à l'occasion de la réunion du 7 septembre par le président du Conseil départemental Germinal Peiro, ainsi que Pascal Bourdeau et Juliette Nevers, les deux conseillers départementaux du canton Périgord Vert nontronnais.

Le projet de maison de santé pluridisciplinaire doit voir le jour dans l'ancien supermarché de bricolage de l'avenue Jules Ferry, propriété du Département. Elle permettra d'offrir un nouveau lieu pour les habitants et les professionnels en lien avec l'offre du centre hospitalier et les attentes du centre de secours du SDIS pour recruter des médecins volontaires. Le tout à proximité immédiate du centre-ville et en lien immédiat avec les autres acteurs que sont la pharmacie, le centre hospitalier, le cabinet de radiologie, etc...

La création de cette maison de santé pluridisciplinaire s'appuie étroitement sur les professionnels de santé du territoire et leur expertise. Après une première réunion de présentation du projet en mai dernier, ces derniers ont de nouveau été conviés à une réunion début septembre pour faire un point d'étape de l'avancée du dossier.

Le Département a ainsi recruté cet été une équipe d'assistance à maîtrise d'ouvrage composée de la Semiper, chargée de coordonner le projet, la SCET (Services conseils expertises territoires) pour la partie juridique et financière, et Ascantis, un cabinet de conseil qui fera le lien entre les collectivités (Département et communauté de communes) et les professionnels de santé.

Le calendrier de mise en œuvre du projet a également été établi. Il débute par une étude de <https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/nouvelle-maison-de-sante-pluridisciplinaire-a-nontron-une-equipe-dassistance-a-maitrise-douvrage-retenue-22333640?>

Le calendrier de mise en œuvre du projet a également été établi. Il débute par une étude de marché et des études préalables, qui doivent être conduites jusqu'à la fin de l'année. Les modalités d'exploitation de la future maison de santé pluridisciplinaire doivent également être étudiées, avec, par exemple, la création d'une structure d'exploitation.

Une fois ces différentes phases achevées, l'objectif est de démarrer les travaux en septembre 2024 pour un achèvement à l'été 2025. La mise en exploitation de la maison de santé devrait intervenir à la fin 2025.